

Erfahrungsbericht mit easy-kid-care 1.8.2023

Als ich vor 3 Jahren meinen Arbeitsort in die Nähe von Olten verlegt habe, machte ich mich gleichzeitig auch auf die Suche nach einer Kita für meine damals 1-jährige Tochter. In Olten gibt es ja nicht nur eine Kita, doch die easy-kid-care machte mich von Beginn an neugierig. Einerseits hörte ich schon sehr viel Positives aus meiner Nachbarschaft und andererseits fand ich auch ihr auf der Website beschriebenes «Pädagogisches Konzept» und die Zweisprachigkeit unglaublich spannend.

Nach der Kontaktaufnahme wurde mir umgehend ein Treffen vorgeschlagen, bei dem ich mir unter anderem ein Bild von den Räumlichkeiten machen konnte. Ich war von Beginn an begeistert, denn die verschiedenen Gruppen sind in modernen Wohnungen untergebracht. Es ist alles hell, neu und vor allem sehr sauber. Auch die Umgebung spricht für sich. Es hat in unmittelbarer Nähe Spielplätze und ein Gebiet zum Spazieren, herumtoben und erkunden. Für mich war nach diesem Treffen klar, dass ich meine Tochter dort in die Kita gebe.

Kurze Zeit später startete die Eingewöhnungsphase. Während dieser Zeit konnte sich meine Tochter langsam an die Umgebung und an die Betreuungspersonen gewöhnen. Die Zeitdauer wurde gegen Ende der Phase ausgeweitet, sodass der Start der eigentlichen Kitaphase ohne Probleme verläuft.

Meine Tochter ist nun 4 Jahre alt und sie besucht seit der Eingewöhnungsphase 2 Tage pro Woche die Kita. Da ich als Lehrerin jedes Jahr einen anderen Stundenplan habe, musste ich auch schon die Tage wechseln, dies war aber nie ein Problem. Die easy-kid-care ist sehr transparent und alles funktioniert unkompliziert, dies natürlich auch unterstützt durch die App Family. Als Eltern kann man einerseits über die App Urlaub- oder Krankheitstage eintragen, andererseits kann man auch ganz einfach über die Messagefunktion Nachrichten schreiben. Zudem ist jeweils kurz beschrieben, was an dem jeweiligen Tag ansteht und während des Tages werden Einträge mit Text und Fotos erstellt. Beim Abholen werde ich dann noch vollumfänglich über die Erlebnisse und wichtige Gegebenheiten des Tages informiert.

Auch nach 3 Jahren geht meine Tochter noch jedes Mal gerne in die Kita und das ist für mich so wichtig. Sie erzählt jedes Mal am Abend begeistert von ihrem abwechslungsreichen Tag. Sie malen, basteln, kochen, backen, spielen, singen und tanzen gemeinsam. Für Draussen überlegen sich die Betreuer/innen immer wieder spannende und abwechslungsreiche Aktivitäten, sei dies zum Beispiel eine Wasserschlacht, eine Schatzsuche, eine Bewegungsgeschichte oder das Bepflanzen eines Hochbeetes. Auch Waldtage stehen immer mal wieder auf dem Programm und in den Ferien wurden auch schon Ausflüge in einen Tierpark organisiert.

Ich bin nach wie vor froh, habe ich mich vor 3 Jahren für die Easy-Kid-Care entschieden und ich möchte mich bei dieser Gelegenheit bei dem Team für ihre Arbeit bedanken. Das ganze Team ist mit Herzblut dabei und leistet jeden Tag sehr viel. Meine Tochter wird von Beginn an liebevoll und geduldig begleitet, man unterstützt sie in ihrer persönlichen Entwicklung und geht auf ihre persönlichen Bedürfnisse vollumfänglich ein.

Ich kann die Easy-Kid-Care mit bestem Gewissen weiterempfehlen.

Jenny

Lehrerin Sek 1